
9. August 2013  
Obdachlosigkeit in Bremen nimmt zu

Wir fragen den Senat:
1. Welche Gründe sieht der Senat, weshalb laut der Bremer Sozialbehörde von 2010 auf 2012 
sieben Prozent mehr Menschen in Bremer Obdachlosenheimen übernachten mussten?
2. Welche Sofort-Maßnahmen unternimmt der Senat, um Obdachlosigkeit abzubauen?
3. Welche Informationen hat der Senat, inwieweit Hartz IV-Sanktionen für die Wohnungslosigkeit 
mit ursächlich sind.
Claudia Bernhard, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE

zurück zu: Detail
Quelle: 
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